

Van Wau

La Mal laquée

ANTÉCIMAISE

Étrave

Étrave

La Mal laquée

Pétronille Van Wau

La Mal laquée

ANTÉCIMAISE

Mettez la table !

Sánchez

Gonflée, ma tête de tarte aux cerises est sortie du moule.

Il faut être aride de ces satellites charnus affublés d'argot gauche ou bien se passionner pour les petits noyaux qui sont, stars de l'urne enfermées par des votes, rejetés de leur hashtag.

Se sentir frelaté, gaspillé, émacié, abandonné, éloigné de la prostate, évacuant les zones érogènes ; mutilé son pénis avec, pour prochain exercice dans cet espace, un instant du télescopage.

Il faut le mettre sous ses fesses pour le garder au chaud.

Dans la poésie asexuée il est impossible de vous lire en privé dans les toilettes, maintenant qu'elles sont couvertes et que les cuisses sont écartées comme ça.

Le fond du coma gonfle, et je relis la partie du sang qui est inconsciente aux deux tétons.

Aussi, lorsque tout ce que j'écris n'est pas seulement paresseux mais ennuyeux à lire, et vice versa, ma tête est là sur le point de sortir du plat encore chaud.

II

et les fillettes l'ignorent encore
mais elles seront comme leur mère qui ont
toutes des culs d'une proportion
astronomique aussi vraiment

BADA

III

si la masse de merde que nous couvrons est naze et
cependant variée
à frauduler ce premier lieu
dans un poème en GPA
et son reflet dans la vitrine est sa sortie dégoupillée

BOUM

Accordez-moi de vous interrompre alors que je ne peux pas me masturber pendant encore une minute ou deux, quand la plupart de ces déchets sont toxiques, plaçant la réflexion sur la lunette et ses sorties non connectées.

*En tant que candidat européen à l'érection *** je m'incline
soigneusement et baise le scrutin avec ma bouche, oubliant qu'il
est à l'intérieur de ma digne den*

*** élyséenne

TAIRE

I	11
II	15
avec la tarte à démouler	19
IV	23

Le 28 mai, jour du serpolet : gargariser la langue en se reserrant les coudes pour la Journée mondiale en faveur de l'avortement.

Dépôt : mai 2024

ANTÉCIMAISE

contact@antecimaise.org

Pétronille Van Wau :

Née en 1973 à Mouscron.

Critique littéraire, elle vit à Wasquehal. A crée, en 1998 avec Patrick Van Eck, les éditions *L'Estran jeté* puis, en 2002, ouvert à Tourcoing la librairie spécialisée du même nom.

La Mal laquée est son premier e-livre à Téci.

*Dans une pénurie d'affects, l'avancant chaque jour d'un
feuillelet, ainsi la main peut dérouler une présentation pralinée
dans des mots sans assonances augmentés.*



Sans code-barres

0 euro